

きらめき朝日

令和4年2月10日号

校長 原田 正明

新型コロナウイルス感染症への対応について ～まん延防止等重点措置の拡大とオミクロン株の流行を受けて～

ご存知のとおり2月20日まで「まん延防止等重点措置」が山形県に適用され、学校の教育活動もかなり制限されております。特に最近はおミクロン株の置き換えりの影響で、保育園や学校でのクラスターも多く発生しております。

本校においても、国や県、朝日町から要請を受け、当面の間、以下のように対応していきますので、ご理解とご協力をお願いします。

【感染症対策の徹底】

- ① 活動前の健康観察の徹底→体調がよくない場合には帰宅させる方向で
- ② 教室の常時換気及び二酸化炭素濃度の測定
- ③ 給食時の感染対策の徹底(前後の手洗い、給食前の換気、席の配置の工夫など)

【教育課程について】

- ① 校外学習及び地域の先生などを招いての学習は2月20日まで中止
- ② 部活動は2月11日以降、自校内で、指導者及び生徒のみで活動を再開

【教育活動について】

- ① 感染のリスクが高い学習活動は、感染症対策を講じて実施
例)合唱はマスクを着用し、1m以上離れて、窓を開けて行う
体育はできる限りマスク着用で行い、密集や接触したりする運動の制限
- ② グループ学習は短時間で行い、学年をまたいでの活動は極力行わない

これからも感染対策を行いながら、教育活動を継続していく予定ですが、状況の変化で変更などがありましたら、メール等でお知らせしますので、ご理解ください。

保護者の皆様へ

日頃の新型コロナ対策にご協力いただき、ありがとうございます。おかげさまで、私立高校入試や公立高校推薦入試も全員が無事受験することができました。しかしながら、オミクロン株の置き換えりを受けて、県内の保育園や学校等においてもクラスターが発生していますので、以下の点についてご留意いただき、本校からクラスターを出さないようにご理解とご協力をお願いします。



- 1 児童生徒の登校前の健康観察を徹底し、風邪症状等(のどの痛み、鼻汁なども含む)をはじめ、腹痛や下痢、倦怠感などの体調に変化がある場合には、登校を控え、医療機関を受診してください。
また、同居家族に風邪症状等がみられる者がいる場合には、登校を控えてください。
- 2 同居家族がPCR検査の対象になった場合には、すぐに学校(平日:0237-67-2123 夜間及び休日:090-3033-8927)に連絡してください。
- 3 マスクの着用(不織布マスクが望ましい)、こまめな手洗い、消毒、ゼロ密、換気の励行など、これまで行ってきた感染症予防を継続してください。

ヨガ教室（こだま学級）

こだま学級では、講師の明日知子さんをお迎えして、昨年引き続きヨガ教室を実施しました。生徒に加え、先生方も一緒に参加し、簡単なストレッチ運動から、本格的なヨガまで、リラックスする音楽を聴きながらの楽しい時間を過ごしました。



はげご作り（カルチャー部）

カルチャー部では、高齢者生産活動センター民芸部の方々を講師に迎えて、はげご作りを体験しました。荷造り用のPPバンドを編んでいき、籠や小物づくりに挑戦しています。最初はなかなか慣れず、苦戦していましたが、時間が経つにつれて、スムーズに作業を進め、少しずつ形になってきました。現在は新型コロナ対策で中断していますが、近く作業を再開する予定です。



熱帯魚水槽作り講座（スキマクラス 2.5 組）

スキマクラス 2.5 組では、月・木曜日放課後の自由解放の他、様々な講座（プチカルチャースクール）を計画してくれています。その第1弾として、山形市のグッピー園さんの協力で、熱帯魚を飼う水槽作り講座を実施しました。生徒数名が参加し、水槽を作っていく過程を丁寧に教えていただき、約40分で綺麗な熱帯魚の水槽が出来上がりました。ちなみにこの水槽はスキマクラス 2.5 組に設置されています。



アートツリーやまがた（2年総合）

2年生が2学期の総合的な学習の時間に、アートツリー実行委員会の方々からご指導を受け制作した作品が、現在、寒河江市美術館（フローラさがえ3階）で開催中の「アートツリーやまがた」に展示されています。様々な工夫をして作り上げた作品をぜひ、ご覧になっていただければと思います。

なお、展覧会は2月28日（月）までとなっております。

